



Erasmus vendredi 21 octobre

publié le 22/10/2022 - mis à jour le 09/11/2022

Vendredi 21 octobre :

Ce matin l'on se retrouve à l'arrêt de bus direction Triana. C'est un quartier de Séville qui traditionnellement abritait une importante population de Gitans.

Il y a aussi de nombreuses fabriques de céramique et azuléjos.

Nous débutons la visite par le marché de Triana. Chaque étal est surmonté d'une enseigne d'azuleros plus ou moins décorée.

Après y avoir un peu flâné et fait quelques emplettes nous partons dans la calle san Jacinto.

Notre premier arrêt est pour manger des churros à tremper dans du chocolat chaud.

Sans vouloir être chauvins nous estimons pratiquement tous que ceux vendus sur la brèche sont meilleurs ! Disons qu'ils sont plus à notre goût car ceux d'ici sont vraiment très huileux.

Ensuite le groupe se partage en deux et nous alternerons les activités.

Il y a une chasse au trésor le long de la rue et la confection d'un azulejo.

Nos élèves font ça avec beaucoup de talent.

Ensuite nous repartons à Tomares et nous arrivons vers 15h30.

On se dit au revoir et à tout à l'heure.

A 20h30, début de la fête. Tout le monde est sur son 31. Les parents ont préparé plein de bonnes choses.

Il y a de la musique, les jeunes espagnoles dansent des danses traditionnelles sevillanes comme de vraies professionnelles. C'est très beau.

Bref nous passons un très bon moment.

Quelques pleurs déjà à l'idée de se quitter...

On rentre tous se coucher bien tard.